

Hallo liebes Volksschulkind!
Mein Name ist Marco und ich besuche die 1b Klasse
der Mittelschule Mitterberg. Wie die meisten Kinder
war auch ich am Anfang nervös. Nach kurzer Zeit
habe ich neue Freundschaften geschlossen und mich
an diese tolle neue Schule gewöhnt. Das hat sorgfältig funktioniert,
weil die Lehrer und Lehrerinnen sehr hilfsbereit sind.
Außerdem bin ich in einer coolen Klasse, wo wir immer
etwas Neues erleben und interessantes lernen können.
Besonders gut gefallen mir auch die große Turnhalle
und die Sportanlagen rund um die Schule. Aber
das sieht du dir am besten selber an.

Liebe Grüße, euer Marco

Liebes Volksschulkind! ?

Mein Name ist Maria und ich gehe
in die 2. Klasse. Ich gehe in eine
Ganztagesklasse. Das bedeutet, ich bleibe
bis 15:45 in der Schule. Damals habe
ich mich für diese Schule entschieden,
weil sie sehr kreativ, freundlich und
toll ist. Die Lehrer sind alle nett und
bringen einem den Unterrichtsstoff gut
bei. Vielleicht sehen wir uns nächstes
Jahr.



Liebe Grüße Maria